

Aksi Peduli, Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko Gandeng Mahasiswa Bagi Takjil di Lapangan Tugu

Yulistar - BENGKALIS.INDONESIASATU.ID

Apr 22, 2022 - 17:46



Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko bagi bagi takjil ke pengendara sepeda motor di jalan Sudirman lapangan Tugu Bengkalis

BENGKALIS - Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko dan Personel Polres Bengkalis didampingi Ibu - ibu Bhayangkari bersama PD HIMA Persis Bengkalis

melakukan aksi peduli berbagi takjil 350 paket dalam rangka Ramadhan 1443 H / 2022 di lapangan Tugu Jalan Sudirman Bengkalis, Jumat tanggal 22 April 2022 pukul 16.30 Wib.



"Kami dari Polres Bengkalis bersama para mahasiswa dan mahasiswi PD HIMA Persis Bengkalis melaksanakan kegiatan aksi peduli dengan membagikan takjil kepada pengendara yang melintas di jalan Sudirman tepatnya di depan lapangan Tugu Bengkalis. Kami mengajak mahasiswa sebagai kaulah muda untuk berbagi," jelas Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko yang didampingi M Arif Maulana Ketum PD HIMA Persis Bengkalis.

Dalam kegiatan membagikan takjil bersama para mahasiswa juga memberikan imbauan tertib berlalulintas dan tentunya juga mensosialisasikan kepada pengendara untuk tetap mematuhi protokol kesehatan covid - 19, serta mengajak masyarakat untuk melakukan vaksinasi di gerai-gerai serta pelayanan kesehatan.

"Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Polres Bengkalis dan PD HIMA Persis Bengkalis sebagai wujud kepedulian dan berbagi bersama kepada saudara kita khususnya kaum muslimin yang melaksanakan ibadah puasa dibulan suci Ramadhan 1443 H," ujarnya.

Kapolres Bengkalis AKBP Indra Wijatmiko di bulan Ramadhan ini akan bagi bagi takjil juga ke wilayah kecamatan Bantan

" Kami juga akan mengajak kelompok lainnya dari mahasiswa untuk barbagi dan juga bersama wartawan di bulan Ramadhan ini," ujar Indra Wijatmiko.

Sebelumnya, Ketua Umum PD HIMA Persis Bengkalis mengatakan, " Kerjasama sama dengan Polres Bengkalis bukan di saat bagi bagi takjil saja juga sebelumnya pada saat vaksinasi Covid-19 di pulau Rupa kami turut serta membantu percepatan vaksinasi Covid-19 disana," ungkap M Arif Maulana Ketum PD HIMA Persis Bengkalis.

PD HIMA Persis Bengkalis merupakan salah satu kelompok Cipayung dan di Bengkalis sudah mempunyai 70 an kader dari 3 kampus di Bengkalis.

" Iya kami menamakan anggota adalah kader di Bengkalis ada tiga kampus (Polbeng, STAIN dan STIE) berjumlah 70 kader," terang M Arif Maulana juga mahasiswa Polbeng Bengkalis jurusan Perkapalan.(yulistar)